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Приносить Иисуса – свет Марии

ДУХОВНЫЙ ИМПУЛЬС

ДЛЯ МОЛИТВЕННЫХ ГРУПП

И ЛЮДЕЙ, СВЯЗАННЫХ

С ОБЩИНОЙ СВЕТ МАРИИ

Июль 2023   

«Детки,
я призываю вас

вернуться к Богу
и молитве, и Бог

обильно вас
благословит!»

(больше на стр.3)

«Спасибо,

что вы ответили

на Мой призыв!»

ВЕРНИТЕСЬ К БОГУ И МОЛИТВЕ
Отец Любо Куртович

МАТЕРЬ И ПРИБЕЖИЩЕ
Терезия Гажиова

Я ВАША МАТЕРЬ
Послания на тему

ПЕРВАЯ СУББОТА МЕСЯЦА

ОЧЕНЬ ЖЕЛАЛ Я ЕСТЬ С ВАМИ
Отец Славко Барбарич

Я ТОЖЕ ОБРАЩАЮСЬ В МЕДЖУГОРЬЕ
Свидетельство 

ОБЪЯВЛЕНИЯ

ФОТОГАЛЕРЕЯ

«Дорогие дети! Всевышний позволяет Мне 

быть между вами, молиться за вас, быть 

вашей Матерью и прибежищем. Детки, я 

призываю вас вернуться к Богу и молитве, 

и Бог обильно вас благословит. Спасибо, 

что вы ответили на Мой призыв!»

Послание Богородицы, Царицы мира, от 25 июня 2023 года
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Nepretržitá

za  knazov

12 Viac informácií nájdete na našej stránke: www.zaknazov.sk

Vyberte si jeden deň
v mesiaci, kedy sa budete

počas jedného roka
modliť a postiť za kňazov

a nové duchovné
povolania na Slovensku.

svetlo Máriino   |   oznamy

18

свет марии   |   объявления

Тема: ««Вот Матерь Моя и братья Мои» (Мф 12,49)

Ждем вас в Меджугорье 26 по 30 июля, также 
возможно участие через онлайн трансляцию.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ МОЛОДЕЖНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ В МЕДЖУГОРЬЕ

МЛАДИФЕСТ
26 - 30 июля 2023

www.svetlomariino.sk

Viac informácií nájdete na: 

www.mir.com.hr
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Начались 1 октября 2014 года. С Божьей 
помощью, и с помощью многих, кто 

отозвался, они продолжаются 
по сегодняшний день. Когда мы молимся

и постимся за исполнение намерений 
и планов мира Богородицы,

Бог действует через Деву
Марию там, где это более

всего необходимо
и самым лучшим

способом. 

Непрерывная молитва Розария
и пост о мире

к посвящению себя
Пресвятой Троице через

руки Девы Марии

33-х дневная
подготовка

Дорогие друзья!

Начинаем 13 июля

и завершаем в Торжество 

Внебовзятия Пресвятой Девы 

Марии, 15 августа 2023 г. 

Приглашайте своих друзей, 

знакомых.

www.svetmariji.ru
Больше информации на сайте:

modlitba a pôst
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«Я ваша Мать, и Я всегда хочу, 
чтобы вы были ближе к Отцу, и 
чтобы Он всегда подавал вашим 

сердцам обилие даров». 31.01.1985

«Я ваша Мать, и Я хочу помочь 
вам». 19.06.1986

«

Я ваша Матерь, я люблю каждого 
из вас одинаково, и ходатайствую 

за вас перед Богом». 25.02.1994

«Я ваша Матерь и хочу, чтобы 
ваше сердце было подобно моему 

сердцу». 25.11.1994

Я вашаЯ ваша
МатерьМатерь

послания на тему
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  то происходит, когда Мария молится за нас? "Дорогие 
дети, с большой любовью и терпением я стремлюсь 
преобразить ваши сердца подобно Моему Сердцу. Я 
стараюсь своим примером научить вас смирению, 
мудрости и любви, потому что вы нужны мне. Я не могу 
обойтись без вас, дети мои. Я выбираю вас согласно 
воле Божьей, Я укрепляю вас Его силой. Поэтому, дети 
Мои, не бойтесь открыть Мне свои сердца. Я отдам их 
Моему Сыну, и Он даст вам за это Божий мир". (2 января 
2013)

Мы призваны уподобиться Матери Иисуса. Следовать 
за ней — значит облачаться в смирение, всегда 
приводить других только к Иисусу. Ее поведение полно 
достоинства, смирения, мира. Она учит нас быть 
благодарными и относиться к каждому человеку так, 
как это делала Она. 24 июня 2023 года Она сказала нам: 
"Спасибо вам, дорогие дети, за то, что приняли Меня, за 
то, что приняли Мои послания".

Мы отпраздновали 42-ую годовщину явлений Девы 
Марии в Меджугорье. Мы благодарили Бога за все 
милости, полученные через Ее заступничество. Если мы 
еще не сделали этого, давайте сделаем это сейчас, 
вернемся к тому моменту, когда мы впервые услышали 
о Меджугорье, вспомним наше первое паломничество. 
Благодарим, Мария! Благодарность открывает нам все 
новые и новые милости. Мы также узнаем это от 
Богородицы. Молитва благодарения — это возвращение 
к Богу, и она приносит нам обильные благословения.

Ч
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Смирение Марии навсегда останется для нас 
магнитом. Визионерка Мария свидетельствует: 
«Дева Мария приходит с таким смирением, как 
если бы я была царицей, и Она приходит 
служить мне». Бог позволяет Ей быть нашей 
Матерью и прибежищем. Это обещание Она 
также дала сестре Люсии в Фатиме: «Мое 
Непорочное Сердце будет твоим убежищем и 
путем, который будет вести тебя к Богу». Мария 
– это Мать, которая внимательно следит за 
каждым нашим шагом. Когда мы обращаемся к 
Ней, Она оставляет все и спешит к нам на 
помощь. 

От нас зависит, хотим ли мы этого. «Бог 
наделил всех свободой. Я отношусь к вашей 
свободе с любовью и уважением, преклоняясь 
перед ней со всем Своим смирением». «Я с 
вами и молюсь за вас, но не могу без вашего 
«Да». Послушайте Меня как Матерь», — говорит 
Она нам в своих посланиях. В одном из явлений 
визионеры просили Богородицу остаться с 
ними. Она ответила, что всегда с ними. 
"Молитесь, чтобы вы были со Мной. Откройте 
ваши сердца, чтобы Я могла вымолить все, что Я 
хочу вымолить и даровать вам от Моего Сына". 
Но не Она, а мы должны помнить, что испокон 
веков никто не слыхал о том, чтобы кто-либо из 
прибегающих к Ней, просящих Ее о помощи, 
ищущих Ее заступничества, был Ею оставлен.

Мария призывает нас: «Вернитесь к Богу и 
молитве, и Бог обильно вас благословит», — 
таков Ее материнский совет и по сей день. Пусть 
это станет нашим решением и девизом. В 
трудностях, страхе, искушениях и серьезных 
решениях, во всем, что нас пугает, взываем к 
Богородице.

Молитва:
«Кто бы ты ни был, если осознаешь,

что в непостоянстве этого мира

ты, скорее, мечешься среди бурь и гроз,

 нежели ступаешь по земле, —

не отводи взора своего

от сияния этой звезды,

если не хочешь, чтобы тебя поглотила буря!

 Если поднимаются ветры искушений,

если наталкиваешься ты на скалы 

испытаний, —

воззри на звезду, призови Марию.

Если бьют в тебя волны гордыни,

тщеславия, злословия, ревности, —

воззри на звезду, призови Марию!

Следуя за Ней, не заплутаешь;

прося Ее, не отчаешься;

помышляя о Ней, не ошибешься.

С Ее поддержкой не упадешь,

под Ее защитой не устрашишься,

под Ее водительством не устанешь,

с Ее милостью достигнешь цели. Аминь».

(Святой Бернар Клервосский)

Терезия Гажиова

первая суббота месяца

Наша следующая молитвенная встреча состоится
в субботу, 01.07.2023.

В этом месяце будем молиться за осуществление
планов мира Богородицы

Отец Любо
Куртович OFM

    майском послании Богородица приглашает нас выйти на природу и 
молиться, чтобы Господь мог говорить с нашими сердцами. В окружении 
природы нам легче слышать и чувствовать Божью речь. Сегодня, к 
сожалению, мы живем вне природной среды. Мы погружены в экраны, 
социальные сети и наушники, в которых эхом отзывается шум этого 
мира. От шума человек заболевает, а в тишине нам легче слышать свою 
душу и голос Бога, который хочет говорить с нашим сердцем. 

В этом послании, как и во многих других, Богородица приглашает нас 
вернуться к Богу и молитве. Много раз Божья Матерь говорила нам: 
«Дорогие дети, вернитесь к Богу и к Божьим заповедям... Вернитесь к 
молитве сердцем... Вернитесь к посту и исповеди... Вернитесь к Моему 
Сыну, вернитесь к молитве и посту... Вернитесь к Богу... Сегодня Я 
призываю вас вернуться к личной молитве».

Вернитесь к Богу
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В книге пророка Иеремии сказано: «Так сказал 
Господь: если ты обратишься, то Я восставлю 
тебя, и будешь предстоять пред лицом Моим; и 
если извлечёшь драгоценное из ничтожного, то 
будешь как Мои уста.  Они сами будут 
обращаться к тебе, а не ты будешь обращаться к 
ним» (Иер 15:19). Если мы вернемся к Богу, если у 
нас хватит мудрости и силы отделить 
драгоценное от пустого, то люди потянутся к нам, 
но мы не должны тянуться к людям. 

Мы не должны стремиться к людям и жить их 
похвалой и признанием, мы должны постоянно 
оставаться обращенными к Богу, как Дева 
Мария. Она вся была обращена к Богу, и вся 
наполнена Богом. Богородица указывает нам на 
самое важное и драгоценное, а это Бог и путь, 
ведущий к Богу, и путь этот - молитва.

Если Бог и Его присутствие, Его сила и Его дары 
станут важнее для нас, чем все, что у нас есть – 
важнее денег, дома, семьи, друзей и всего, чем 
мы обладаем и ради чего день и ночь трудимся - 
если Бог станет для нас важнее, если Бог встанет 
для нас на первое место, тогда у нас будет всё в 
изобилии и мы сможем наслаждаться всем.    

Мы не должны позволять, чтобы на все 
остальное у нас время находилось, а на Бога - 
нет. В этом заключается трагедия нашей жизни.

Представьте, что в вашем доме друг, который 
находится с вами весь день, а вы ему ни слова не 
говорите, не спрашиваете, как он, не предлагаете 
ему сесть и поговорить. 

Дева Мария лучше всех знает, что драгоценно 
и вечно. Она знает Бога лучше всех, а мы без Бога 
мертвы, в нас жизни нет. Давайте же серьезно 
отнесемся к словам Небесной Матери, чтобы 
испытать полноту Божьего благословения.  

 Молитва: Дева Мария, Матерь нашего 

Спасителя и наша Матерь, благодарим Тебя за то, 

что Ты постоянно зовешь нас и раз за разом 

желаешь вести нас по пути молитвы, который 

ведет к Богу. Бог есть источник нашего спасения, 

прощения и изобилия жизни. Ты Сама испытала 

изобилие Божьих благословений и хочешь, чтобы 

и мы его испытали. Не переставай пробуждать 

нас от духовной спячки, в которую мы впадаем 

из-за своего непостоянства. Мы хотим отдать 

Тебе наши руки и сердца, чтобы мы могли идти с 

Тобой путем мира и свободы, которую Господь 

хочет дать нам. Аминь.    

СВЕТЛО МАРИИ - интернет-газета. Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных  с общиной Свет Марии.
Если вы желаете финансово поддержать деятельность общины Свет Марии, это можно сделать переводом на счет: 

Название получателя: SVETLO MÁRIINO, n. o. Банк: Slovenská sporiteľňa (Erste Group bank)
Номер счета: 5058517603/0900    IBAN: Sk5409000000005058517603 BIC/SWIFT: GIBASKBX   IČO: 45743304   Бог вознаградит!
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Очень желал Я

с вами
 есть
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Речь - о Последней вечере, или о 

первой святой мессе и евхаристии. 

Как и все евреи, Иисус празднует 

Пасху – праздник, которым ежегодно 

отмечается исход из Египта, живое 

воспоминание о милосердии и любви 

Божией. Агнца без порока приносили 

в жертву и вкушали с поспеш-

ностью. Все были препоясаны и 

готовы к пути, потому что нужно 

было выйти из рабства, бежать от 

врага и достичь земли обетованной.

В тот вечер агнцем, жертвой 

становится Иисус. Он празднует 

Свой исход из мира, видит в этой 

Пасхе свершение Своей миссии в 

мире, отдает Свою жизнь, приносит 

себя в жертву – с любовью, за всех. 

Он, агнец Божий.

В Евангелии от Луки 22:7-19 об 

этом повествуется так: 

«Настал же день опресноков, в 

который надлежало закалать 

пасхального агнца, и послал Иисус 

Петра и Иоанна, сказав: пойдите, 

приготовьте нам есть пасху. Они же 

сказали Ему: где велишь нам 

приготовить? Он сказал им: вот, 

п р и  в х о д е  в а ш е м  в  г о р о д , 

встретится с вами человек, 

несущий кувшин воды; последуйте 

за ним в дом, в который войдет он, и 

скажите хозяину дома: «Учитель 

говорит тебе: где комната, в 

которой бы Мне есть пасху с 

учениками Моими?» И он покажет 

вам горницу большую устланную; 

там приготовьте. Они пошли, и 

нашли, как сказал им, и приготовили 

пасху. И, когда настал час, Он возлег, 

и двенадцать Апостолов с Ним, и 

сказал им: очень желал Я есть с вами 

сию пасху прежде Моего страдания, 

ибо сказываю вам, что уже не буду 

есть ее, пока она не совершится в 

Царствии Божием. И, взяв чашу и 

благодарив, сказал: приимите ее и 

разделите между собою, ибо сказы-

ваю вам, что не буду пить от плода 
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виноградного, доколе не придет 

Царствие Божие» (Лк 22:7-19)

УЗНАЛИ ЕГО В ПРЕЛОМЛЕНИИ ХЛЕБА

Событие, произошедшее с двумя 

учениками из Эммауса после 

Воскресения и приведенное нам 

святым Лукой,  –  настоящая 

евангельская педагогика и послание 

о евхаристии. В этих событиях мы 

обнаруживаем все человеческие, но 

также и Божии аспекты евха-

ристической жертвы.

Ученики бегут, разочарованные и 

напуганные произошедшим в 

Великую пятницу. Они думают, что 

напрасно доверились Христу. Свои 

мучения, страх и чувство без-

надежности они открывают друг 

другу. И кто знает, как долго бы это 

продолжалось и где бы эти двое 

оказались, если бы в их разговор не 

вмешался Воскресший, которого они 

узнают не сразу - но сердце их 

начинает гореть. В знак благо-

д а р н о с т и  о н и  п р и г л а ш а ю т 

незнакомца в дом, чтобы зано-

чевать и на следующий день 

продолжить путь. Незнакомец 

отзывается - но не оттого, что 

нуждается в ночлеге, а потому что 

очень хочет быть со своими 

учениками, которых уже укрепил 

Своим словом. Теперь Он желает 

укрепить их и своим Телом, потому 

что отдал жизнь за всех.

В Евангелии от Луки 24:13-35 об 

этом повествуется так: 

«В тот же день двое из них шли в 

селение, отстоящее стадий на 

шестьдесят от Иерусалима, 

н а з ы в а е м о е  Э м м а у с ;  и  р а з -

говаривали между собою о всех сих 

с о б ы т и я х .  И  к о г д а  о н и 

разговаривали и рассуждали между 

собою, и Сам Иисус, приблизившись, 

пошел с ними. Но глаза их были 

удержаны, так что они не узнали 

Его. Он же сказал им: о чем это вы, 

идя, рассуждаете между собою, и 

отчего вы печальны? Один из них, 

именем Клеопа, сказал Ему в ответ: 

неужели Ты один из пришедших в 

И е р у с а л и м  н е  з н а е ш ь  о 

происшедшем в нем в эти дни? И 

сказал им: о чем? Они сказали Ему: 

что было с Иисусом Назарянином, 

Который был пророк, сильный в деле 
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и слове пред Богом и всем народом; 

как предали Его первосвященники и 

начальники наши для осуждения на 

смерть и распяли Его.  А мы 

надеялись было, что Он есть Тот, 

Который должен избавить Израиля; 

но со всем тем, уже третий день 

ныне, как это произошло. Но и 

некоторые женщины из наших 

изумили нас: они были рано у гроба и 

не нашли тела Его и, придя, 

сказывали, что они видели и 

явление Ангелов, которые говорят, 

что Он жив. И пошли некоторые из 

наших ко гробу и нашли так, как и 

женщины говорили, но Его не видели. 

Тогда Он сказал им: о, несмысленные 

и медлительные сердцем, чтобы 

веровать всему, что предсказывали 

пророки! Не так ли надлежало 

пострадать Христу и войти в славу 

Свою? И, начав от Моисея, из всех 

пророков изъяснял им сказанное о 

Нем во всем Писании. И приблизились 

они к тому селению, в которое шли; 

и Он показывал им вид, что хочет 

идти далее. Но они удерживали Его, 

говоря: останься с нами, потому 

что день уже склонился к вечеру. И 

Он вошел и остался с ними. И когда 

Он возлежал с ними, то, взяв хлеб, 

Тогда открылись у них глаза, и они 

узнали Его. Но Он стал невидим для 

них. И они сказали друг другу: не 

горело ли в нас сердце наше, когда 

Он говорил нам на дороге и когда 

изъяснял нам Писание? И, встав в 

тот же час,  возвратились в 

Иеру салим  и  нашли  вме сте 

одиннадцать Апостолов и бывших с 

ними, которые говорили, что 

Господь истинно воскрес и явился 

Симону. И они рассказывали о 

происшедшем на пути, и как Он был 

узнан ими в преломлении хлеба» (Лк 

24:13-35).

Встреча со Христом и зажегшееся 

ч е р е з  э т у  в с т р е ч у  с е р д ц е , 

исцеленная надежда, пробудившаяся 

вера, исцеленный смысл жизни, 

п р о ш е д ш а я  у с т а л о с т ь  и 

возвращение в Иерусалим, свиде-

тельство перед Петром и апосто-

лами, что Христос истинно воскрес, 

и принятая миссия – все это и 

причина, но также и результат 

евхаристической встречи.

Páter Slavko Barbarič   |   svetlo Máriino   |   júl 2023 о. славко барбарич   |   СВЕТ МАРИИ |   ИЮль 2023
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Архиепископ Альдо Кавалли,

апостольский визитатор в приходе Меджугорье

«Я тоже обращаюсь в Меджугорье -
это место благодати, которое

изменяет жизнь»
Архиепископ Альдо Кавалли, представитель Папы в Меджугорье – 

апостольский визитатор с особым поручением в приходе Меджугорье. 
Недавно он посетил Испанию и дал там очень интересное радио-
интервью, из которого видно, насколько архиепископа затронула 
благодать Меджугорья. Он отметил, среди прочего, что это место, где 
происходит и его собственное обращение, и призвал других также 
приезжать туда, чтобы обратиться.

Также он ответил на обвинение, которое 
обычно обращают к  марианским 
святилищам – коммерциализацию, и 
сказал, что этого в Меджугорье не 
существует вовсе: «Переночевать в 
гостинице в Меджугорье стоит 35 евро, в 
Риме во столько обходится пицца». 

Почему Меджугорье меняет жизнь 
такого множества людей?

Потому что это место благодати, как 
Лурд, Фатима или Кибехо в Руанде. 
Господь выбирает то, что желает Сам, и 
л ю д е й ,  к о т о р ы е  н е  ж д у т  Е г о 
вмешательства. Как в случае с Девой 
Марией в Назарете, в самом начале 
Божиего замысла, так и в Меджугорье или 
в Лурде не было ничего. Библия даже не 
упоминает Назарет, потому что это была 

маленькая деревушка. Мария и Иосиф 
были обычными людьми, которые хотели 
пожениться, иметь детей и жить, как 
другие. Как и в Назарете, Господь 
вмешался в происходящее в Меджугорье, 
и теперь тут люди обращаются сотнями. 
Такое множество священников, которые 
возвращаются, чтобы поблагодарить, 
молодых, которые говорят мне, что 
решились пойти в семинарию, девушек, 
которые почувствовали призвание стать 
монахинями, супружеских пар и пар и 
семей, которые поняли, что должны 
любить друг друга… Это Меджугорье.

Поскольку это сейчас ваше место 
пребывания, как вы сами воспринимаете 
духовность Меджугорья?

Надо понимать, что я, как и другие, 

16 17

святилище, но, вместе с тем, и как в 
любом другом приходе. Мы делаем все 

розарий, подъемы на Холмы, - все, как 
в святилище, но, вместе с тем, и как в 
любом другом приходе. Мы делаем все 
очень тщательно: хорошо поем, как 
следует служим, как следует пропо-
ведуем, все чисто и хорошо. Так 
передается вера.

М о ж е т е  л и  в ы  о п и с а т ь  н а м 
Меджугорье?

Меджугорье – это святое место, которое 
пока не объявлено святилищем. Здесь 
находится церковь шестидесятых годов, 
обычная, чистая и красивая, вмести-
мостью в 500 человек. У нас есть зал на 
800 человек, который построен двадцать 
пять лет назад и носит имя св. Иоанна 
Павла II. Позади церкви находится 
открытое пространство, уставленное 
скамьями, которые могут вместить семь 
тысяч человек. Также у нас есть про-
странство Воскресшего Христа. Люди 
очень много молятся на открытом 
пространстве, где проводятся адорации 
и, несмотря иногда на непогоду, никто не 
жалуется. Здесь есть и гостиницы, 
которыми руководят целые семьи, и 
также магазины сувениров. Все рядом. 
Инцидентов не бывает, поскольку все это 
построили местные жители. Меджугорье – 
свидетельство сопротивления верой во 
время коммунизма, когда верующие 
п о д в е р г а л и с ь  п р е с л е д о в а н и я м , 
убийствам и посадкам в тюрьму. Ви-
зионеры, которые часто посещали 
церковь, защищали это место, рискуя 

Можно ли сказать, что Меджугорью не 
угрожают вызовы коммерции?

Гостиница с полным пансионом стоит 
35 евро в день - столько мне обходится 
пицца, когда я бываю в Риме. Работают 
целыми семьями, и оплата небольшая. Но 
они всегда открыты. Продаются и 
сувениры, но это нормально, потому что 
им надо жить. Торговля - это торговля, 
без сомнений, но место это не ком-
мерческое.

Можете ли сказать нам что-то о 
посланиях?

В конце каждого месяца приходит одно 
послание, которое получает Мария 
Лунетти. Чуть позже послания переводят, 
а содержат они хорошие вещи, вроде 
советов, что нужно причащаться, 
регулярно ходить на исповедь или 
молиться за мир… Таковы послания. 
Церковь не может их официально 
комментировать до тех пор, пока их 
изучает комиссия.

Большое вам спасибо, мы очень 
признательны, что смогли узнать больше 
об этой духовной традиции!

Спасибо! Всем вам желаю всего 
наилучшего, жить в мире, и пусть Господь 
всегда благословляет вас, а Божия 
Матерь всегда сопровождает вас!

www.vjera.hr

нахожусь в процессе обращения. Многие 
епископы отправляют сюда священников 
и мирян для обращения. В Меджугорье 
люди меняют свою жизнь. Но, чтобы это 
стало возможным, существует одно 
четкое условие: они должны прийти на 
молитву. Если люди два-три дня 
приходят на серьезную молитву, они 
входят в состояние глубокой благодати. В 
туристическом смысле здесь нет досто-
примечательностей, которые стоило бы 
увидеть. Если вы приезжаете только 
посмотреть и больше ничего, то весь 
смысл теряется. 

В  мае  2019  г.  Папа  Франциск 
официально одобрил паломничества. Что 
это значит?

Это значит, что Папа признал, что это 
место благодати, то есть люди могут 
приезжать сюда в сопровождении 
епископа и священника. Во время недели 
[фестиваля] молодежи здесь собралось 
30-40 тысяч молодых – в разгар лета, 
когда температуры поднимались до 40-
45 градусов. Невероятно! Они молились 
от рассвета до заката. Они провели пять 
дней духовного обновления. Это были 
молодые, как все другие, но здесь они 
нашли место, где хотят молиться больше, 
где участвовали в святой мессе, адора-
ции, исповедались и поднимались с 
паломничеством на холмы [Подбрдо и 
Крижевац]. Тем самым Святой Престол 
старается ценить благодать и духовность 
этого по-настоящему особенного места. 
Поэтому Папа назначил пастырского 
администратора в приходе Меджугорье, 

за  территорию в целом,  и  все 
происходит уравновешенно и работает, 
как и должно. Раз в год я посещаю Папу 
Франциска, чтобы поговорить с ним о 
Меджугорье. Он счастлив, что люди 
молятся в таком диалоге и общении, 
который возникает между Господом и 
нами. 

Как вы думаете, будут ли явления в 
конце концов признаны?

Не знаю. Но что я знаю, это то, что в 
прошлом году – после ковида – Меджу-
горье посетил миллион человек. Мы не 
хотим спонсоров и публичности, потому 
что должны сохранить благодать этого 
места. Если возобладает торговля, это 
больше не будет место благодати. Две 
совершенно определенных основы этого 
места – это благодать и перспектива. 
Господь дает нам благодать, хотя мы ее 
не заслуживаем, и смотрит на нас в 
перспективе, что значит, Он знает, чем мы 
можем стать. Это Господь. Люди в 
Меджугорье меняют свою жизнь.

Вы говорите о миллионе приезжающих. 
Ожидаете ли вы то же количество и в этом 
году?

Думаю, их будет больше. За эти недели 
я видел десятки тысяч людей. Мы очень 
тщательно исполняем свои обязанности, 
чтобы все было сделано правильно. 
Приход организует все, чем мы зани-
маемся, - мессу, адорацию, исповедь, 
розарий, подъемы на Холмы, - все, как в 
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«Дорогие дети! Всевышний позволяет Мне 

быть между вами, молиться за вас, быть 

вашей Матерью и прибежищем. Детки, я 

призываю вас вернуться к Богу и молитве, 

и Бог обильно вас благословит. Спасибо, 

что вы ответили на Мой призыв!»

Послание Богородицы, Царицы мира, от 25 июня 2023 года
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Отец Любо
Куртович OFM

    майском послании Богородица приглашает нас выйти на природу и 
молиться, чтобы Господь мог говорить с нашими сердцами. В окружении 
природы нам легче слышать и чувствовать Божью речь. Сегодня, к 
сожалению, мы живем вне природной среды. Мы погружены в экраны, 
социальные сети и наушники, в которых эхом отзывается шум этого 
мира. От шума человек заболевает, а в тишине нам легче слышать свою 
душу и голос Бога, который хочет говорить с нашим сердцем. 

В этом послании, как и во многих других, Богородица приглашает нас 
вернуться к Богу и молитве. Много раз Божья Матерь говорила нам: 
«Дорогие дети, вернитесь к Богу и к Божьим заповедям... Вернитесь к 
молитве сердцем... Вернитесь к посту и исповеди... Вернитесь к Моему 
Сыну, вернитесь к молитве и посту... Вернитесь к Богу... Сегодня Я 
призываю вас вернуться к личной молитве».

Вернитесь к Богу
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В книге пророка Иеремии сказано: «Так сказал 
Господь: если ты обратишься, то Я восставлю 
тебя, и будешь предстоять пред лицом Моим; и 
если извлечёшь драгоценное из ничтожного, то 
будешь как Мои уста.  Они сами будут 
обращаться к тебе, а не ты будешь обращаться к 
ним» (Иер 15:19). Если мы вернемся к Богу, если у 
нас хватит мудрости и силы отделить 
драгоценное от пустого, то люди потянутся к нам, 
но мы не должны тянуться к людям. 

Мы не должны стремиться к людям и жить их 
похвалой и признанием, мы должны постоянно 
оставаться обращенными к Богу, как Дева 
Мария. Она вся была обращена к Богу, и вся 
наполнена Богом. Богородица указывает нам на 
самое важное и драгоценное, а это Бог и путь, 
ведущий к Богу, и путь этот - молитва.

Если Бог и Его присутствие, Его сила и Его дары 
станут важнее для нас, чем все, что у нас есть – 
важнее денег, дома, семьи, друзей и всего, чем 
мы обладаем и ради чего день и ночь трудимся - 
если Бог станет для нас важнее, если Бог встанет 
для нас на первое место, тогда у нас будет всё в 
изобилии и мы сможем наслаждаться всем.    

Мы не должны позволять, чтобы на все 
остальное у нас время находилось, а на Бога - 
нет. В этом заключается трагедия нашей жизни.

Представьте, что в вашем доме друг, который 
находится с вами весь день, а вы ему ни слова не 
говорите, не спрашиваете, как он, не предлагаете 
ему сесть и поговорить. 

Дева Мария лучше всех знает, что драгоценно 
и вечно. Она знает Бога лучше всех, а мы без Бога 
мертвы, в нас жизни нет. Давайте же серьезно 
отнесемся к словам Небесной Матери, чтобы 
испытать полноту Божьего благословения.  

 Молитва: Дева Мария, Матерь нашего 

Спасителя и наша Матерь, благодарим Тебя за то, 

что Ты постоянно зовешь нас и раз за разом 

желаешь вести нас по пути молитвы, который 

ведет к Богу. Бог есть источник нашего спасения, 

прощения и изобилия жизни. Ты Сама испытала 

изобилие Божьих благословений и хочешь, чтобы 

и мы его испытали. Не переставай пробуждать 

нас от духовной спячки, в которую мы впадаем 

из-за своего непостоянства. Мы хотим отдать 

Тебе наши руки и сердца, чтобы мы могли идти с 

Тобой путем мира и свободы, которую Господь 

хочет дать нам. Аминь.    

Размышления для молитвенных групп   |   свет марии   |   июль 2023



6

  то происходит, когда Мария молится за нас? "Дорогие 
дети, с большой любовью и терпением я стремлюсь 
преобразить ваши сердца подобно Моему Сердцу. Я 
стараюсь своим примером научить вас смирению, 
мудрости и любви, потому что вы нужны мне. Я не могу 
обойтись без вас, дети мои. Я выбираю вас согласно 
воле Божьей, Я укрепляю вас Его силой. Поэтому, дети 
Мои, не бойтесь открыть Мне свои сердца. Я отдам их 
Моему Сыну, и Он даст вам за это Божий мир". (2 января 
2013)

Мы призваны уподобиться Матери Иисуса. Следовать 
за ней — значит облачаться в смирение, всегда 
приводить других только к Иисусу. Ее поведение полно 
достоинства, смирения, мира. Она учит нас быть 
благодарными и относиться к каждому человеку так, 
как это делала Она. 24 июня 2023 года Она сказала нам: 
"Спасибо вам, дорогие дети, за то, что приняли Меня, за 
то, что приняли Мои послания".

Мы отпраздновали 42-ую годовщину явлений Девы 
Марии в Меджугорье. Мы благодарили Бога за все 
милости, полученные через Ее заступничество. Если мы 
еще не сделали этого, давайте сделаем это сейчас, 
вернемся к тому моменту, когда мы впервые услышали 
о Меджугорье, вспомним наше первое паломничество. 
Благодарим, Мария! Благодарность открывает нам все 
новые и новые милости. Мы также узнаем это от 
Богородицы. Молитва благодарения — это возвращение 
к Богу, и она приносит нам обильные благословения.

Ч
Терезия Гажиова

Матерь и прибежище
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Смирение Марии навсегда останется для нас 
магнитом. Визионерка Мария свидетельствует: 
«Дева Мария приходит с таким смирением, как 
если бы я была царицей, и Она приходит 
служить мне». Бог позволяет Ей быть нашей 
Матерью и прибежищем. Это обещание Она 
также дала сестре Люсии в Фатиме: «Мое 
Непорочное Сердце будет твоим убежищем и 
путем, который будет вести тебя к Богу». Мария 
– это Мать, которая внимательно следит за 
каждым нашим шагом. Когда мы обращаемся к 
Ней, Она оставляет все и спешит к нам на 
помощь. 

От нас зависит, хотим ли мы этого. «Бог 
наделил всех свободой. Я отношусь к вашей 
свободе с любовью и уважением, преклоняясь 
перед ней со всем Своим смирением». «Я с 
вами и молюсь за вас, но не могу без вашего 
«Да». Послушайте Меня как Матерь», — говорит 
Она нам в своих посланиях. В одном из явлений 
визионеры просили Богородицу остаться с 
ними. Она ответила, что всегда с ними. 
"Молитесь, чтобы вы были со Мной. Откройте 
ваши сердца, чтобы Я могла вымолить все, что Я 
хочу вымолить и даровать вам от Моего Сына". 
Но не Она, а мы должны помнить, что испокон 
веков никто не слыхал о том, чтобы кто-либо из 
прибегающих к Ней, просящих Ее о помощи, 
ищущих Ее заступничества, был Ею оставлен.

Мария призывает нас: «Вернитесь к Богу и 
молитве, и Бог обильно вас благословит», — 
таков Ее материнский совет и по сей день. Пусть 
это станет нашим решением и девизом. В 
трудностях, страхе, искушениях и серьезных 
решениях, во всем, что нас пугает, взываем к 
Богородице.

Молитва:
«Кто бы ты ни был, если осознаешь,

что в непостоянстве этого мира

ты, скорее, мечешься среди бурь и гроз,

 нежели ступаешь по земле, —

не отводи взора своего

от сияния этой звезды,

если не хочешь, чтобы тебя поглотила буря!

 Если поднимаются ветры искушений,

если наталкиваешься ты на скалы 

испытаний, —

воззри на звезду, призови Марию.

Если бьют в тебя волны гордыни,

тщеславия, злословия, ревности, —

воззри на звезду, призови Марию!

Следуя за Ней, не заплутаешь;

прося Ее, не отчаешься;

помышляя о Ней, не ошибешься.

С Ее поддержкой не упадешь,

под Ее защитой не устрашишься,

под Ее водительством не устанешь,

с Ее милостью достигнешь цели. Аминь».

(Святой Бернар Клервосский)
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«Я ваша Мать, и Я всегда хочу, 
чтобы вы были ближе к Отцу, и 
чтобы Он всегда подавал вашим 

сердцам обилие даров». 31.01.1985

«Я ваша Мать, и Я хочу помочь 
вам». 19.06.1986

«

Я ваша Матерь, я люблю каждого 
из вас одинаково, и ходатайствую 

за вас перед Богом». 25.02.1994

«Я ваша Матерь и хочу, чтобы 
ваше сердце было подобно моему 

сердцу». 25.11.1994

Я вашаЯ ваша
МатерьМатерь

послания на тему
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первая суббота месяца

Наша следующая молитвенная встреча состоится
в субботу, 01.07.2023.

В этом месяце будем молиться за осуществление
планов мира Богородицы
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Очень желал Я

с вами
 есть
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Речь - о Последней вечере, или о 

первой святой мессе и евхаристии. 

Как и все евреи, Иисус празднует 

Пасху – праздник, которым ежегодно 

отмечается исход из Египта, живое 

воспоминание о милосердии и любви 

Божией. Агнца без порока приносили 

в жертву и вкушали с поспеш-

ностью. Все были препоясаны и 

готовы к пути, потому что нужно 

было выйти из рабства, бежать от 

врага и достичь земли обетованной.

В тот вечер агнцем, жертвой 

становится Иисус. Он празднует 

Свой исход из мира, видит в этой 

Пасхе свершение Своей миссии в 

мире, отдает Свою жизнь, приносит 

себя в жертву – с любовью, за всех. 

Он, агнец Божий.

В Евангелии от Луки 22:7-19 об 

этом повествуется так: 

«Настал же день опресноков, в 

который надлежало закалать 

пасхального агнца, и послал Иисус 

Петра и Иоанна, сказав: пойдите, 

приготовьте нам есть пасху. Они же 

сказали Ему: где велишь нам 

приготовить? Он сказал им: вот, 

п р и  в х о д е  в а ш е м  в  г о р о д , 

встретится с вами человек, 

несущий кувшин воды; последуйте 

за ним в дом, в который войдет он, и 

скажите хозяину дома: «Учитель 

говорит тебе: где комната, в 

которой бы Мне есть пасху с 

учениками Моими?» И он покажет 

вам горницу большую устланную; 

там приготовьте. Они пошли, и 

нашли, как сказал им, и приготовили 

пасху. И, когда настал час, Он возлег, 

и двенадцать Апостолов с Ним, и 

сказал им: очень желал Я есть с вами 

сию пасху прежде Моего страдания, 

ибо сказываю вам, что уже не буду 

есть ее, пока она не совершится в 

Царствии Божием. И, взяв чашу и 

благодарив, сказал: приимите ее и 

разделите между собою, ибо сказы-

ваю вам, что не буду пить от плода 

о. славко барбарич   |   СВЕТ МАРИИ |   ИЮль 2023
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виноградного, доколе не придет 

Царствие Божие» (Лк 22:7-19)

УЗНАЛИ ЕГО В ПРЕЛОМЛЕНИИ ХЛЕБА

Событие, произошедшее с двумя 

учениками из Эммауса после 

Воскресения и приведенное нам 

святым Лукой,  –  настоящая 

евангельская педагогика и послание 

о евхаристии. В этих событиях мы 

обнаруживаем все человеческие, но 

также и Божии аспекты евха-

ристической жертвы.

Ученики бегут, разочарованные и 

напуганные произошедшим в 

Великую пятницу. Они думают, что 

напрасно доверились Христу. Свои 

мучения, страх и чувство без-

надежности они открывают друг 

другу. И кто знает, как долго бы это 

продолжалось и где бы эти двое 

оказались, если бы в их разговор не 

вмешался Воскресший, которого они 

узнают не сразу - но сердце их 

начинает гореть. В знак благо-

д а р н о с т и  о н и  п р и г л а ш а ю т 

незнакомца в дом, чтобы зано-

чевать и на следующий день 

продолжить путь. Незнакомец 

отзывается - но не оттого, что 

нуждается в ночлеге, а потому что 

очень хочет быть со своими 

учениками, которых уже укрепил 

Своим словом. Теперь Он желает 

укрепить их и своим Телом, потому 

что отдал жизнь за всех.

В Евангелии от Луки 24:13-35 об 

этом повествуется так: 

«В тот же день двое из них шли в 

селение, отстоящее стадий на 

шестьдесят от Иерусалима, 

н а з ы в а е м о е  Э м м а у с ;  и  р а з -

говаривали между собою о всех сих 

с о б ы т и я х .  И  к о г д а  о н и 

разговаривали и рассуждали между 

собою, и Сам Иисус, приблизившись, 

пошел с ними. Но глаза их были 

удержаны, так что они не узнали 

Его. Он же сказал им: о чем это вы, 

идя, рассуждаете между собою, и 

отчего вы печальны? Один из них, 

именем Клеопа, сказал Ему в ответ: 

неужели Ты один из пришедших в 

И е р у с а л и м  н е  з н а е ш ь  о 

происшедшем в нем в эти дни? И 

сказал им: о чем? Они сказали Ему: 

что было с Иисусом Назарянином, 

Который был пророк, сильный в деле 
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и слове пред Богом и всем народом; 

как предали Его первосвященники и 

начальники наши для осуждения на 

смерть и распяли Его.  А мы 

надеялись было, что Он есть Тот, 

Который должен избавить Израиля; 

но со всем тем, уже третий день 

ныне, как это произошло. Но и 

некоторые женщины из наших 

изумили нас: они были рано у гроба и 

не нашли тела Его и, придя, 

сказывали, что они видели и 

явление Ангелов, которые говорят, 

что Он жив. И пошли некоторые из 

наших ко гробу и нашли так, как и 

женщины говорили, но Его не видели. 

Тогда Он сказал им: о, несмысленные 

и медлительные сердцем, чтобы 

веровать всему, что предсказывали 

пророки! Не так ли надлежало 

пострадать Христу и войти в славу 

Свою? И, начав от Моисея, из всех 

пророков изъяснял им сказанное о 

Нем во всем Писании. И приблизились 

они к тому селению, в которое шли; 

и Он показывал им вид, что хочет 

идти далее. Но они удерживали Его, 

говоря: останься с нами, потому 

что день уже склонился к вечеру. И 

Он вошел и остался с ними. И когда 

Он возлежал с ними, то, взяв хлеб, 

благословил, преломил и подал им. 

Тогда открылись у них глаза, и они 

узнали Его. Но Он стал невидим для 

них. И они сказали друг другу: не 

горело ли в нас сердце наше, когда 

Он говорил нам на дороге и когда 

изъяснял нам Писание? И, встав в 

тот же час,  возвратились в 

Иеру салим  и  нашли  вме сте 

одиннадцать Апостолов и бывших с 

ними, которые говорили, что 

Господь истинно воскрес и явился 

Симону. И они рассказывали о 

происшедшем на пути, и как Он был 

узнан ими в преломлении хлеба» (Лк 

24:13-35).

Встреча со Христом и зажегшееся 

ч е р е з  э т у  в с т р е ч у  с е р д ц е , 

исцеленная надежда, пробудившаяся 

вера, исцеленный смысл жизни, 

п р о ш е д ш а я  у с т а л о с т ь  и 

возвращение в Иерусалим, свиде-

тельство перед Петром и апосто-

лами, что Христос истинно воскрес, 

и принятая миссия – все это и 

причина, но также и результат 

евхаристической встречи.

о. славко барбарич   |   СВЕТ МАРИИ |   ИЮль 2023
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Архиепископ Альдо Кавалли,

апостольский визитатор в приходе Меджугорье

«Я тоже обращаюсь в Меджугорье -
это место благодати, которое

изменяет жизнь»
Архиепископ Альдо Кавалли, представитель Папы в Меджугорье – 

апостольский визитатор с особым поручением в приходе Меджугорье. 
Недавно он посетил Испанию и дал там очень интересное радио-
интервью, из которого видно, насколько архиепископа затронула 
благодать Меджугорья. Он отметил, среди прочего, что это место, где 
происходит и его собственное обращение, и призвал других также 
приезжать туда, чтобы обратиться.
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Также он ответил на обвинение, которое 
обычно обращают к  марианским 
святилищам – коммерциализацию, и 
сказал, что этого в Меджугорье не 
существует вовсе: «Переночевать в 
гостинице в Меджугорье стоит 35 евро, в 
Риме во столько обходится пицца». 

Почему Меджугорье меняет жизнь 
такого множества людей?

Потому что это место благодати, как 
Лурд, Фатима или Кибехо в Руанде. 
Господь выбирает то, что желает Сам, и 
л ю д е й ,  к о т о р ы е  н е  ж д у т  Е г о 
вмешательства. Как в случае с Девой 
Марией в Назарете, в самом начале 
Божиего замысла, так и в Меджугорье или 
в Лурде не было ничего. Библия даже не 
упоминает Назарет, потому что это была 

маленькая деревушка. Мария и Иосиф 
были обычными людьми, которые хотели 
пожениться, иметь детей и жить, как 
другие. Как и в Назарете, Господь 
вмешался в происходящее в Меджугорье, 
и теперь тут люди обращаются сотнями. 
Такое множество священников, которые 
возвращаются, чтобы поблагодарить, 
молодых, которые говорят мне, что 
решились пойти в семинарию, девушек, 
которые почувствовали призвание стать 
монахинями, супружеских пар и пар и 
семей, которые поняли, что должны 
любить друг друга… Это Меджугорье.

Поскольку это сейчас ваше место 
пребывания, как вы сами воспринимаете 
духовность Меджугорья?

Надо понимать, что я, как и другие, 

свидетельство   |   свет марии   |   июль 2023
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нахожусь в процессе обращения. Многие 
епископы отправляют сюда священников 
и мирян для обращения. В Меджугорье 
люди меняют свою жизнь. Но, чтобы это 
стало возможным, существует одно 
четкое условие: они должны прийти на 
молитву. Если люди два-три дня 
приходят на серьезную молитву, они 
входят в состояние глубокой благодати. В 
туристическом смысле здесь нет досто-
примечательностей, которые стоило бы 
увидеть. Если вы приезжаете только 
посмотреть и больше ничего, то весь 
смысл теряется. 

В  мае  2019  г.  Папа  Франциск 
официально одобрил паломничества. Что 
это значит?

Это значит, что Папа признал, что это 
место благодати, то есть люди могут 
приезжать сюда в сопровождении 
епископа и священника. Во время недели 
[фестиваля] молодежи здесь собралось 
30-40 тысяч молодых – в разгар лета, 
когда температуры поднимались до 40-
45 градусов. Невероятно! Они молились 
от рассвета до заката. Они провели пять 
дней духовного обновления. Это были 
молодые, как все другие, но здесь они 
нашли место, где хотят молиться больше, 
где участвовали в святой мессе, адора-
ции, исповедались и поднимались с 
паломничеством на холмы [Подбрдо и 
Крижевац]. Тем самым Святой Престол 
старается ценить благодать и духовность 
этого по-настоящему особенного места. 
Поэтому Папа назначил пастырского 
администратора в приходе Меджугорье, 

апостольского посланника. Местный 
епископ, мостарско-дуваньский, отвечает 
за территорию в целом, и все происходит 
уравновешенно и работает, как и должно. 
Раз в год я посещаю Папу Франциска, 
чтобы поговорить с ним о Меджугорье. Он 
счастлив, что люди молятся в таком 
диалоге и общении, который возникает 
между Господом и нами. 

Как вы думаете, будут ли явления в 
конце концов признаны?

Не знаю. Но что я знаю, это то, что в 
прошлом году – после ковида – Меджу-
горье посетил миллион человек. Мы не 
хотим спонсоров и публичности, потому 
что должны сохранить благодать этого 
места. Если возобладает торговля, это 
больше не будет место благодати. Две 
совершенно определенных основы этого 
места – это благодать и перспектива. 
Господь дает нам благодать, хотя мы ее 
не заслуживаем, и смотрит на нас в 
перспективе, что значит, Он знает, чем мы 
можем стать. Это Господь. Люди в 
Меджугорье меняют свою жизнь.

Вы говорите о миллионе приезжающих. 
Ожидаете ли вы то же количество и в этом 
году?

Думаю, их будет больше. За эти недели 
я видел десятки тысяч людей. Мы очень 
тщательно исполняем свои обязанности, 
чтобы все было сделано правильно. 
Приход организует все, чем мы зани-
маемся, - мессу, адорацию, исповедь, 
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розарий, подъемы на Холмы, - все, как в 
святилище, но, вместе с тем, и как в 
любом другом приходе. Мы делаем все 
очень тщательно: хорошо поем, как 
следует служим, как следует пропо-
ведуем, все чисто и хорошо. Так 
передается вера.

М о ж е т е  л и  в ы  о п и с а т ь  н а м 
Меджугорье?

Меджугорье – это святое место, которое 
пока не объявлено святилищем. Здесь 
находится церковь шестидесятых годов, 
обычная, чистая и красивая, вмести-
мостью в 500 человек. У нас есть зал на 
800 человек, который построен двадцать 
пять лет назад и носит имя св. Иоанна 
Павла II. Позади церкви находится 
открытое пространство, уставленное 
скамьями, которые могут вместить семь 
тысяч человек. Также у нас есть про-
странство Воскресшего Христа. Люди 
очень много молятся на открытом 
пространстве, где проводятся адорации 
и, несмотря иногда на непогоду, никто не 
жалуется. Здесь есть и гостиницы, 
которыми руководят целые семьи, и 
также магазины сувениров. Все рядом. 
Инцидентов не бывает, поскольку все это 
построили местные жители. Меджугорье – 
свидетельство сопротивления верой во 
время коммунизма, когда верующие 
п о д в е р г а л и с ь  п р е с л е д о в а н и я м , 
убийствам и посадкам в тюрьму. Ви-
зионеры, которые часто посещали 
церковь, защищали это место, рискуя 
собственными жизнями.

Можно ли сказать, что Меджугорью не 
угрожают вызовы коммерции?

Гостиница с полным пансионом стоит 
35 евро в день - столько мне обходится 
пицца, когда я бываю в Риме. Работают 
целыми семьями, и оплата небольшая. Но 
они всегда открыты. Продаются и 
сувениры, но это нормально, потому что 
им надо жить. Торговля - это торговля, 
без сомнений, но место это не ком-
мерческое.

Можете ли сказать нам что-то о 
посланиях?

В конце каждого месяца приходит одно 
послание, которое получает Мария 
Лунетти. Чуть позже послания переводят, 
а содержат они хорошие вещи, вроде 
советов, что нужно причащаться, 
регулярно ходить на исповедь или 
молиться за мир… Таковы послания. 
Церковь не может их официально 
комментировать до тех пор, пока их 
изучает комиссия.

Большое вам спасибо, мы очень 
признательны, что смогли узнать больше 
об этой духовной традиции!

Спасибо! Всем вам желаю всего 
наилучшего, жить в мире, и пусть Господь 
всегда благословляет вас, а Божия 
Матерь всегда сопровождает вас!

www.vjera.hr

свидетельство   |   свет марии   |   июль 2023
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свет марии   |   объявления

Тема: ««Вот Матерь Моя и братья Мои» (Мф 12,49)

Ждем вас в Меджугорье 26 по 30 июля, также 
возможно участие через онлайн трансляцию.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ МОЛОДЕЖНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ В МЕДЖУГОРЬЕ

МЛАДИФЕСТ
26 - 30 июля 2023

www.svetmariji.ru

Больше информации на сайте:



www.mir.com.hr
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Начались 1 октября 2014 года. С Божьей 
помощью, и с помощью многих, кто 

отозвался, они продолжаются 
по сегодняшний день. Когда мы молимся

и постимся за исполнение намерений 
и планов мира Богородицы,

Бог действует через Деву
Марию там, где это более

всего необходимо
и самым лучшим

способом. 

Непрерывная молитва Розария
и пост о мире

Присоединяйтесь
к нам и Вы!





Община СВЕТ МАРИИ – частное объединение 
верующих. Участники стремятся, следуя жизни 

Девы Марии, нести Свет – Иисуса  
современному миру, молиться и жертвовать 

ради осуществле-ния Божиих замыслов 
спасения в наше время посредством Девы 

Марии. Больше информации:

www.svetmariji.ru
Молитвенные группы обычно встречаются раз

в неделю на молитву Розария в намерениях 
Девы Марии и о нуждах ближних, размышляют 

над Божиим Словом, посвящают себя 
Непорочному Сердцу Девы Марии.



к посвящению себя
Пресвятой Троице через

руки Девы Марии

33-х дневная
подготовка

Начинаем 13 июля

и завершаем в Торжество 

Внебовзятия Пресвятой Девы 

Марии, 15 августа 2023 г. 

Приглашайте своих друзей, 

знакомых.

www.svetmariji.ru
Больше информации на сайте:

свет марии   |   объявления



«Спасибо,

что вы ответили

на Мой призыв!»

СВЕТЛО МАРИИ - интернет-газета. Ежемесячный духовный импульс для молитвенных групп и людей, связанных  с общиной Свет Марии.
Если вы желаете финансово поддержать деятельность общины Свет Марии, это можно сделать переводом на счет: 

Название получателя: SVETLO MÁRIINO, n. o. Банк: Slovenská sporiteľňa (Erste Group bank)
Номер счета: 5058517603/0900    IBAN: Sk5409000000005058517603 BIC/SWIFT: GIBASKBX   IČO: 45743304   Бог вознаградит!


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10
	Page 11
	Page 12
	Page 13
	Page 14
	Page 15
	Page 16
	Page 17
	Page 18
	Page 19
	Page 20
	Page 21
	Page 22
	Page 23

